
 

平成２８年第１回定例会 

（ ３月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 
   

 

３月９日(水) 

午前９:３０(予定) 

３月１０日(木) 

午前９:３０(予定) 

３月１１日(金) 

午前９:３０(予定) 

３月１４日(月) 

午前９:３０(予定) 

３月１５日(火) 

午後2:００(予定) 

１ 吉田和江 
（21・未来クラブ） 

6 
根岸  操 
（市民の絆） 

8 大谷順子 
（日本共産党） 

13 
深瀬優子 
（公 明 党） 17 八子朋弘 

（草  の  根） 

2 
斉藤隆浩 

（21・未来クラブ） 7 小川  匠 
（日本共産党） 

9 川畑勝弘 
（日本共産党） 

14 
勝山  祥 
（草  の  根） 18 

金子  勝 
（草  の  根） 

3 関野兼太郎 
（21・未来クラブ） 

  10 寺田  玲 
（日本共産党） 

15 
今成優太 
（草  の  根）   

4 
田中栄志 

（21・未来クラブ）   11 
加藤  清 
（公 明 党） 16 

伊勢田幸正 
（草  の  根）   

5 
加藤久美子 

（富士見市民ネットワーク） 
  12 

篠田  剛 
（公 明 党） 

    

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

    ※質問順８番大谷順子議員、質問順９番川畑勝弘議員が通告を取り下げましたので 

順次繰り上げ３名行います。 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

  

この質問通告要旨は、ホームページでもご覧いただけます。 

 



                           

１ 吉 田 和 江（議席番号３番） 

 １．協働のまちづくりについて  

（１）地域コミュニティ形成の主な支援策の取り組みと効果は 

（２）市民の安全確保の実態と成果は 

２．「子育てするなら富士見市で」について 

（１）推進した効果は 

（２）これからの子育て世代に期待する点は 

 ３．健康寿命施策について 

  （１）第５次基本構想（健康で生きいき相互に支えあう人のまち）の進捗状況は 

 ４．第５次基本構想中期基本計画に定める「計画的な土地利用の推進」について 

  （１）総合的、都市的土地利用の推進に関わる成果と課題は 

 ５．インフラ整備について 

  （１）道路の整備状況は 

  （２）「ららぽーと富士見」による環境変化への対応は 

 ６．生涯教育について 

  （１）市民が「自ら学ぶ」という意識の向上は 

  （２）文化意識向上への取り組みは 

 

 

 

 

２ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

１．こころ豊かなサポート事業について  

（１）認知症サポーター養成講座の推進は 

（２）小中学校での、あいサポート運動の推進は 

（３）いじめ未然防止対策「ピア・サポート」の現況は 

２．公職選挙法改正後の対応について 

（１）１８歳投票権の実施について 

①選挙管理委員会の対応は 

②教育委員会の対応は 

（２）共通投票所の考えは 

（３）期日前投票・投票時間見直しの考えは 

３．大地震への備えについて 

（１）平成２７年度埼玉県政世論調査結果を受けて本市の対応は 

 

 

 

 

 

 



 

３ 関 野 兼 太 郎（議席番号１２番） 

１．東日本大震災から５年が経過、改めて災害に備えるまちづくりについて 

（１）昨年１０月３１日に実施された総合防災訓練の検証結果は 

（２）事前復興の概念から防災事業の取り組みは 

（３）災害時相互支援協定を結んでいる、東松島市や二本松市への支援の現況は 

（４）安心安全に関連し、新聞報道に鑑み富士見市上空の通過が計画される航空機への対応は 

２．公共施設等マネジメントについて 

（１）マネジメントの作成の意義や効果、目的は 

（２）４つのステップに分けて推進とのことであるが、現在の推進状況は 

（３）固定資産台帳の作成状況は 

（４）今後の第２、第３、第４ステップへの推進は 

３．水谷柳瀬川土地利用推進事業について 

（１）実施計画の具体的な内容は 

 

 

 

 

４ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．マイナンバー（社会保障・税番号制度）について 

（１）導入までの経過を踏まえ、現状と課題について 

（２）課題への対応について  

（３）今後の方向性について  

２．人事異動について    

（１）市の基本的な考え方は 

（２）現状と課題について 

（３）１０月異動の積極的活用を 

 ３．セーフコミュニティ（安心安全なまちづくりを目指す地域づくり）について 

（１）現状と課題について 

（２）セーフコミュニティの認証取得を 

４．図書館について 

  （１）イベント開催の現状と課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

５ 加藤久美子（議席番号４番） 

１．地域のまちづくりと公共施設のあり方について   

（１）専門職配置と職員体制について 

（２）指定管理者の施設運営と職員研修について 

（３）公共施設予約システムと市民との協働の推進について 

２．高齢者の安心な生活を推進するために   

 （１）震災時の高層住宅居住者への支援は 

（２）埼玉県高齢者支援計画を市の高齢者保健福祉計画にどの程度反映しているか 

（３）介護者の確保と定着の推進のために  

３．幼児期の口腔ケアについて 

 （１）フッ化物塗布の有効性について 

４．高齢者や障がい者など交通弱者への支援について 

（１）市内循環バス路線の早期改善と今後の見通しについて 

 

 

 

 

６ 根 岸  操（議席番号５番） 

１．障がい者の貧困について   

（１）市内での現状把握は 

（２）取り組みについて 

２．町会について 

（１）町会の活動の内容について 

（２）行政が町会へ依頼している仕事について 

（３）町会役員の担い手について 

３．つるせ台小学校校庭の土ぼこりについて 

（１）請願採択後の対応について 

 ４．道路行政について 

（１）市道第２７号線（市民総合体育館前国道２５４号バイパスアンダーパス）脇に歩行

者・自転車用の通行道設置を 

（２）市道第７２号線（富士見台中学校南側）の交通安全対策を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７ 小 川  匠（議席番号２０番） 

１．児童虐待防止について 

（１）児童虐待防止のための取り組みの強化を 

２．東武東上線の安全対策について 

（１）ふじみ野駅、鶴瀬駅、みずほ台駅のホームにホームドアの設置を 

（２）踏切の安全対策について 

３．市民の健康増進のために 

（１）健康増進施設の利用料の助成を 

（２）がん検診の無料化を 

（３）ヘルスチェック（健診の機会に恵まれないかた（１８歳から３９歳）を対象とした健

康診査）を若者健診として充実を 

４．地域の防災対策の充実を 

（１）マンションの防災対策の推進を 

（２）防災器具の設置費用助成を 

①感震ブレーカー 

②家具転倒防止器具 

 

 

 

 

８ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．憲法に「緊急事態条項」を加え、明文改憲をする動きに反対を 

（１）災害対策を理由にした憲法の効力停止は許されないことについて市長の見解を問う 

（２）憲法への「緊急事態条項」新設は、戦争推進体制のため、地方自治や基本的人権を奪う

法的な根拠を国家に持たせることを市長はどう考えるか伺う 

（３）戦前の反省から現行憲法には緊急事態条項がないことについて市長の見解を問う 

（４）「憲法への緊急事態条項新設反対」を市長として発信する考えはないか 

２．公衆浴場高齢者入浴料助成事業の抜本的改善を 

（１）入浴補助券を活用できる浴場を公衆浴場以外にも広げる考えはないか 

（２）事業対象者を６５歳以下非課税世帯、ひとり親世帯、障害者等に広げる考えはないか 
                対応について 

３．市内墓地管理の悩みに応える市の体制整備を 

（１）市内の墓地の管理運営についての悩み、市への要望・意見の現状は 

（２）要望に対して積極的対応を 

４．就学援助改善のための取り組みを 

（１）中学校制服代、部活費用についての悩みをつかむため就学援助受給全世帯に要望アンケ

ート実施を 

（２）制服購入の前に援助金を支給するための調査の進捗は 

 

 

 



 

９ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．富士見市キラリと輝く創生総合戦略について 

（１）審議会で練っているが住民が主体で考えるべきではないか 

（２）条例化すべきではないか 

（３）障がい者政策を盛り込むべきではないか   

２．災害対策について 

（１）東日本大震災から５年経過し、昨年１０月に行った総合防災訓練の反省、検証結果を

踏まえた今後の防災訓練の考えを伺う 

（２）茨城県常総市の水害の教訓を踏まえて、富士見市としての備えは 

（３）土砂災害防止法が成立して以降、富士見市としてどのように考えるか 

３．建設業退職金共済制度の充実を 

（１）今現在の建設業退職金共済制度の状況把握と現状は 

（２）建設業退職金共済制度の意義、その制度について、どう認識を持っているのか 

（３）この制度の普及拡大の取り組みについてどのように対応してきたか 

（４）元請けから下請け末端までの対象労働者への共済証紙の貼付方法はどの様に行ってい

るか 

 

 

 

１０ 寺 田  玲（議席番号１０番） 

１．富士見市から安保法制廃止の声を   

（１）憲法を守り活かす立場から市長として安保法制廃止の発信を 

２．地域の問題について  

（１）集会所について 

①地域立の集会所を希望があれば市立へ 

（２）榎町市民より要望のある東武東上線の騒音問題について 

①東武東上線との交渉の進捗状況は 

（３）水谷東２丁目高橋（たかばし）横道路の安全対策進捗状況について 

３．発達障がい児教育の充実を  

（１）中学校への通級指導教室の新設を 

①県内中学校への設置状況とその効果について 

②設置に向けての検討状況は 

４．子育て施策の更なる充実を 

（１）保育所の増設を 

①平成２８年度保留児１６１人を受け、市として今後の計画は 

②公立保育所・富士見市基準の認可保育園の増設を 

③既存の公立保育所にて０歳児保育の実施を 

④条例を見直し認可園全てに富士見市基準を 

 

 



 

１１ 加 藤  清（議席番号１６番） 

１．市の防災・減災の取り組みについて 

（１）「国土強靭化地域計画」の策定にむけた市の取り組みについて 

（２）公共施設の窓ガラスに飛散防止フィルムを  

２．落雷事故を未然に防ぐために 

（１）防災行政無線での注意喚起について 

（２）小中学校に落雷センサーの設置を 

３. 地域の安全対策について 

（１）市道第５２１４号線の安全対策について 
 

６５３ 
（２）市道第６５５号線の安全対策について 

 

市道第５１１１号線と国道２５４号バイパスとの交差点（三浦病院付近）の 
（３）市民総合体育館前国道２５４号バイパスアンダーパスの照度アップの進捗状況について 

       

 

 

 

１２ 篠 田  剛（議席番号１７番） 

１．公用車における電気自動車の導入について 

（１）先進他市の取り組みについて 

（２）本市の取り組み状況について 

（３）公用車の現状について 

（４）電気自動車について 

（５）超小型電気自動車について 

２．接遇向上に向けて 

（１）先進他市の取り組みについて 

（２）本市の取り組みについて 

（３）サービス介助士について 

（４）ユニバーサルコミュニケーションデザイン協会（「見やすく、わかりやすく、伝わり  

やすく」の改善活動等に取り組む組織）の活用について 

３．東日本大震災被災地支援について 

（１）本市の取り組みついて 

（２）災害ボランティアバスパック活動について 

（３）東松島市や二本松市の宿泊施設を優待利用することについて 

 

 

 

 

 

 

 



 

１３ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１． 学校・家庭・地域が一体となった教育の推進について 

（１）現在までの取り組みについて 

（２） 福祉部門との連携について 

（３）放課後等の学習について 

 ２.市の今後の人口変動を視野に入れた取り組みについて 

（１）広域管理について 

（２）施設運営の一元化への方向性について 

（３）職員の育成について 

３．市民の健康に関する事業の周知や申し込みについて 

（１）高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

（２）がん検診について 

（３）子どもの定期予防接種について 

 ４．キラリふじみの事業推進について 

（１）チケットの販売方法について 

（２）商業・農業との連携について 

（３）ららぽーと富士見との連携について 

 

 

 

 

１４ 勝 山  祥（議席番号７番） 

１．障がいがある未就学児について 

（１）市の取り組みの現状及び人数は 

（２）保育園、幼稚園に通っている人数は 

（３）一時保育を受け入れる体制の課題は 

 ２．東松島市と顔の見える交流促進に向けて 

（１）市内小中学校の給食で東松島市産の食材の使用や東松島市の名物料理の提供を 

（２）市民（在住・在勤者）対象に東松島市の宿泊施設を優待利用できる制度を作ってはど

うか 

３．富士見ブランド創設に向けて 

  （１）県道川越・新座線の市内区間を梨街道としてＰＲしては 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１５ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．市と町会の関わりについて 

（１）市及び公的機関が町会へ委託している事項について 

（２）委託している事項の現状と課題は 

（３）町会の負担を軽減していくべきではないか 

２．未来のまちづくりについて 

（１）現在、生産緑地となっている土地の今後について 

３．市民総合体育館の今後について 

（１）屋根架け替え工事における安全性を確保する方策について 

（２）サブアリーナ棟の大規模改造工事について 

（３）工事中、活動が制限される利用団体に対する配慮について 

４．再び、東京オリンピック・パラリンピックに向けて 

 （１）２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けての本市の取り組みの進捗状況

について 

 

 

 

 

１６ 伊 勢田 幸 正（議席番号８番） 

        安全安心 

１．富士見市安心安全なまちづくり防犯条例の見直しについて 

（１）条例の成果について 

（２）推進計画・施策の現状について 

（３）制定から間もなく１０年が経過するが、見直しする考えはないか、市長の見解は 

２．富士見市行政財産使用料条例の見直しについて 

（１）撮影のための使用料について整備を 

３．富士見市特別職報酬等審議会条例の見直しについて 

 （１）常設化することについて 

４．イベントカレンダーの見直しについて 

（１）市ウェブサイトのイベントカレンダーを見やすいものに 

（２）広報ふじみにもイベントカレンダーのページを 

５．夜間中学の必要性について 

（１）形式卒業者の実態は 

（２）近隣市と設置を要望する考えは 

 

 

 

 

 

 



 

１７ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．市内循環バスについて 

（１）地域公共交通会議の進捗状況について 

（２）年末年始の運行について 

２．市内公園等にある遊具について 

（１）公園や学校、幼稚園や保育園等にある遊具の現状について 

（２）遊具の点検、更新について 

（３）今後の方針について 

（４）公園サポーターの活用について 

３．広報ふじみについて 

（１）全国広報コンクールについて 

（２）「広報みよし」に学んではどうか 

 

 

 

 

１８ 金 子  勝（議席番号１９番） 

１．本市の債務（借入金等）について 

（１）高金利借入金に対する取り組みは 

（２）繰上償還に対する取り組みは 

（３）今後の資金調達に対する取り組みは 

２．本市の農業振興について 

（１）農業の実態とそれに対する見解は 

（２）農業の将来見通しは 

３．本市の職員の再任用について 

（１）（２）来年度の再任用予定は 

（２）（１）再任用制度の変遷は 

 

 


